

ABSTRAK

Guntur Anugerah Panca, 2024, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Abdul Mukthi Thabrani
Kata kunci: Pajak Bumi dan Bangunan, Pendapatan Asli Daerah, efektivitas, kontribusi, Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis efektivitas penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) dan kontribusinya terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) di Kabupaten Pamekasan selama periode 2018-2022. Latar belakang penelitian ini didasarkan pada pentingnya reformasi perpajakan untuk meningkatkan penerimaan negara dan menegakkan supremasi hukum di bidang perpajakan, serta peranan penting pajak dalam pembangunan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat.

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kuantitatif dengan data yang dikumpulkan melalui observasi, wawancara, dan studi dokumentasi di Badan Pengelola Keuangan dan Pendapatan Daerah Kabupaten Pamekasan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa realisasi penerimaan PBB pada periode tersebut mengalami fluktuatif Pada tahun 2018 dan 2021, realisasi penerimaan PBB melebihi target yang ditetapkan, sementara pada tahun 2022 realisasi penerimaan tidak mencapai target. Faktor-faktor seperti tingkat kepatuhan wajib pajak, kinerja kolektor pajak, pengetahuan masyarakat tentang kewajiban pajak, dan kondisi ekonomi masyarakat berpengaruh signifikan terhadap efektivitas pemungutan pajak. Tingkat efektivitas pemungutan PBB dihitung berdasarkan perbandingan antara realisasi penerimaan dengan target yang ditetapkan, menunjukkan efektivitas yang bervariasi dengan beberapa tahun mencapai kategori sangat efektif. Selain itu, analisis kontribusi PBB terhadap PAD menunjukkan bahwa PBB memberikan sumbangan yang signifikan terhadap pendapatan daerah, meskipun ada variasi dari tahun ke tahun. Penelitian ini menyimpulkan bahwa optimalisasi penerimaan PBB memerlukan peningkatan kesadaran dan kepatuhan wajib pajak, serta peningkatan kinerja kolektor pajak. Oleh karena itu, kebijakan dan strategi yang tepat harus diterapkan untuk meningkatkan penerimaan PBB yang pada akhirnya dapat mendukung peningkatan PAD dan keberhasilan pembangunan daerah di Kabupaten Pamekasan.